
　

蝉
の
鳴
き
声
が
、
よ
り
一
層
夏

の
暑
さ
を
演
出
す
る
季
節
と
な
り

ま
し
た
。

　

現
在
開
催
中
の
「
え
ひ
め
さ
ん

さ
ん
物
語
」
皆
さ
ん
は
も
う
体
験

さ
れ
ま
し
た
か
？

　

今
後
も
、
本
市
で
は
地
元
の
魅

力
を
再
発
見
で
き
る
す
て
き
な
イ

ベ
ン
ト
が
た
く
さ
ん
開
催
さ
れ
ま

す
。
夏
の
暑
さ
を
吹
き
飛
ば
す
よ

う
な
楽
し
い
イ
ベ
ン
ト
も
予
定
さ

れ
て
い
ま
す
の
で
、
皆
さ
ん
も
ぜ

ひ
参
加
し
て
、
今
年
の
夏
の
思
い

出
を
作
っ
て
み
て
は
い
か
が
で
し

ょ
う
か
。

市
議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

委 

員 

長　

児　

玉　

千　

春

副
委
員
長　

岡　

村　

重　

治

委　
　

員　

越　

智　

絹　

惠

〃 　
　

髙　

橋　

章　

哲

　

〃 　
　

青　

野　

貴　

司

〃 　
　

一　

色　

輝　

雄

〃 　
　

楠　
　
　
　
　

學

〃 　
　

伊　

藤　

新　

平

〃 　
　

藤　

田　

節　

雄

〃 　
　

伊　

藤　

孝　

司

　ねぇねぇ、知っとる？西条高等学校で、今年
から２年生の生徒さんがグループに分かれて課
題研究を行ってるんやって。その中に「若者の
政治参加を考える」ってテーマで研究に取り組
むグループがあって、今回、そこの生徒さんから、
西条市議会について勉強したいってうれしいお
話をいただいたけん、みずきも授業に参加させ
てもろたんよ。
　みんなの「議会・議員」に対するイメージを
聞いたけど「難しそう」「厳しそう」って意見が
多くて、中には「暗そう」なんて意見もあって、
もっと明るいイメージをみんなに持ってもらえ
るよう、みずき、今まで以上に頑張らんといか
んと気合い入れたんよ！
　今後も一緒に勉強させてもらう機会がありそ
うなけん、また報告しよわいの～。

　

議
会
の
し
く
み
や
審
議
内
容
を
報
告
し
、
市
民
の
皆
さ
ん
と
意
見

交
換
を
行
う
た
め
に
、
今
年
度
も
報
告
会
を
開
催
し
ま
す
。

　

令
和
元
年
秋
頃
の
開
催
を
予
定
し
て
い
ま
す
の
で
、
皆
さ
ん
ぜ
ひ

ご
参
加
く
だ
さ
い
。

　

※
開
催
日
時
・
場
所
が
決
ま
り
ま
し
た
ら
、
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ

ー
ジ
や
市
議
会
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
な
ど
で
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

ま
た
、
公
民
館
や
市
庁
舎
に
も
申
込
書
な
ど
を
備
え
付
け
る

予
定
で
す
。

　

庄
内
財
産
区
管
理
委
員
に
、

　
　
　

弓　

山　

泰　

孝　

氏

　
　
　

飯　

尾　

新　

一　

氏

　
　
　

飯　

尾　

勝　

一　

氏

　
　
　

阿　

部　

隆　

志　

氏

　
　
　

目
見
田　

敏　

勝　

氏

　
　
　

山　

内　
　
　

强　

氏

　
　
　

長　

井　
　
　

滿　

氏

を
任
命
す
る
こ
と
に
同
意
し
ま
し

た
。
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令
和
元
年
度

西
条
市
議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
す

西条高等学校２年生の
　課題研究で

が取り上げられたんよ！

「西条市議会のしくみ」

みずき議員レポート


